



LAS MÁS DESLENGUADAS DE CHILE

Amigas y amiguetas, "Beatriz" (Beatriz) y "Rosario" (Rosario Rosales) no han parado de ser las más deslenguadas de Chile. De hecho, han logrado que sus personajes, Beatriz y Rosario, se conviertan en las más adoradas de Chile. Aquí te presentamos sus mejores momentos.

Continúa

En la foto: Beatriz y Rosario. Aunque no lo creas, ya cumplieron 10 años de haber comenzado su exitosa carrera. Hoy, siguen siendo las más deslenguadas de Chile. Su éxito radica en su honestidad y su forma de ver la vida. Han logrado conectar con el público chileno y hacerlos sentir parte de su mundo. Sus personajes, Beatriz y Rosario, son una representación de la vida cotidiana de muchas personas. Han enseñado a los chilenos que la vida es un viaje lleno de sorpresas y que lo importante es disfrutarlo al máximo. Su humor sencillo y directo ha cautivado a millones de personas en todo el país. Hoy, siguen siendo las más deslenguadas de Chile y no tienen planes de dejar de hacerlo. Su éxito es un testimonio de que el humor puede ser una herramienta poderosa para hacer felices a las personas.

Las más deslenguadas de Chile [artículo] Pablo Marín [y] Rodrigo Miranda.

AUTORÍA

Marín, Pablo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Las más deslenguadas de Chile [artículo] Pablo Marín [y] Rodrigo Miranda. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)